



Entrega de alimentos a Bancosol

Viernes, 13 de abril de 2018.



El día 13 de abril se hizo entrega a Bancosol de cuatro carros de alimentos que se compraron gracias a la aportación de 544,00 euros que efectuaron los socios asistentes a la asamblea general del mes de marzo.

Por indicación de Bancosol se compraron los alimentos que reseñamos a continuación por ser lo que más falta les hacía

- 60 botellas de aceite de oliva de 1 litro
- 120 tetra brik de leche entera o semidesnatada
- 120 latas de alimentos preparados (alubias, garbanzos, lentejas)
- 60 envases de cereales Baby para papillas infantiles.

Se ha superado la cantidad entregada el año pasado y que esperamos sobrepasar el año venidero. De esta manera demostramos la solidaridad de los integrantes del GMMHICS con los más desfavorecidos.

Gracias a todos por vuestra aportación